

(= NJW 1952, 293)

JZ 1952, 125

atur:

maligen Ausdruck gefunden in seiner, des Nicht-Adeligen, Berufung zum Mitglied des Preußischen Johanniter-Ordens.

Seine zahlreichen Verehrer, Schüler und Freunde, seine Kollegen, die ihm den Anstoß zur Neugründung der Vereinigung der Staatsrechtslehrer 1949 verdanken, wünschen Hans Helfritz noch lange Jahre rüstigen Schaffens.

Prof. Dr. Gerhard WACKE, Marburg/L.

Deutsche Landesgruppe der Association Internationale de Droit Pénal

Die Deutsche Landesgruppe der Association Internationale de Droit Pénal ist mit dem Sitz in Freiburg i. Br. gegründet worden. Das Ehrenpräsidium haben übernommen: Bundesjustizminister Dr. *Dehler* (Bonn), Rechtsanwalt Prof. Dr. *Walther Fischer* (Hamburg), Staatssekretär im BJustM Dr. *Strauß* (Bonn), Präsident des BGH Dr. h. c. *Weinkauff* (Karlsruhe), Oberbundesanwalt Dr. *Wiechmann* (Karlsruhe). Der Vorstand der Deutschen Landesgruppe besteht aus Prof. Dr. *Schönke* (Freiburg i. Br.) als Vorsitzendem, Prof. Dr. *Heinitz* (Erlangen) und Generalstaatsanwalt Dr. *Schafheutle* (Freiburg i. Br.) als stellvertretenden Vorsitzenden. Mitglieder des Vorstandes sind ferner Prof. Dr. *Mezger* (München), OLG-Präsident Dr. *Schäfer* (Bamberg), Generalstaatsanwalt Prof. Dr. *Schneidewin* (Köln) und Rechtsanwalt Dr. *Walters* (Hamburg). Als Generalsekretäre der Deutschen Landesgruppe wurden MinRat im BJustM Dr. *Dallinger* (Bonn) und OLG-Rat u. PrivDoz. Dr. *Jescheck* (Freiburg i. Br.) bestellt.

Die Deutsche Landesgruppe wird sich an dem im Herbst 1952 in Rom stattfindenden VI. Internationalen Strafrechtskongreß beteiligen.

Der Beitritt zur Deutschen Landesgruppe der Association Internationale de Droit Pénal steht allen an der Strafrechtsvergleichung interessierten deutschen Juristen offen. Der Jahresbeitrag beträgt 1400.- ffrs und kann durch jede Devisenbank mit Genehmigung der Devisenstelle überwiesen werden (Association Internationale de Droit Pénal, Paris, 12 Place du Panthéon, No Chèque Postale Paris 1208 71). Die Mitglieder erhalten kostenlos die Revue Internationale de Droit Pénal. Beitrittserklärungen sind zu richten an das Institut für internationales und ausländisches Strafrecht, Freiburg i. Br., Universität.